
COMPTE-RENDU DE REUNION MENSUELLE

Ordre du Jour

 Présentation de l'association « 2 pieds, 2 roues » par Mme Charpenteau 
en vue d'un travail commun sur les futurs cheminements en modes doux 
autour de l'école Sajus.


 Bienvenue à  Mme E. Lecloux nouveau membre du bureau,  et enregis-

trement de la démission de  Mme Marie-Ange Domarco; (validation de la 
liste des membres).

  
 Compte rendu de « l'étude de territoire » présentée par un groupe 

d'élèves de 1ère année à l'école d'assistante Sociale de Toulouse Pur-
pan.


 Approbation du CR de la réunion du 15/11/2017; 

 Débriefing du « Troc’ Plantes/outils » d’automne du 26/11/17; 

 Les dossiers en cours et mise à jour du tableau de suivi ;

 Compte rendu  des  réunions : 
  
 « inter des 3 conseils de quartier » du 28/11/2017 
  
  « comité de suivi modes doux » du 11/12/2017;

 Questions diverses :

Date :

13/12/2017

Horaire :
de 20h00 à

22h00

Lieu :
Salle PAUL-

LABAL

Présents :

Mmes Nadège Delplanque,Marie-Pierre Gleizes
(Conseillère municipale référente), Elisabeth 
Lecloux

Mrs. Raymond Andres, Patrick Hawes, Rémy 
Perrais, Jean-Pierre Pochon, Jacques Rouan. 

Absents excusés :

Mmes Marie-Ange Demarco, Corine Doumerc, 
Colette Rouan.

Mrs. Pablo Arce (Conseiller municipal référent  
suppléant), Damien Gouteux,  Raymond Arnaud.
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CONSEIL DE QUARTIER DE LA PLAINE



1.Présentation Association «     2 pieds, 2 roues     » par Mme Charpenteau     :

Mme Charpenteau a expliqué sa démarche au sein de l'association 2 pieds 2 roues 
comme force de proposition en tant qu'usager des pistes cyclables, ainsi que la 
remontée des dysfonctionnements ou obstacles sur le réseau émaillant la commune.

A titre d'exemple, elle nous a exprimé son inquiétude sur la possible disparition de la 
piste cyclable en double sens située  rue des Sanguinettes le long de la place Marnac 
et depuis le pont de Zuera  jusqu'à l'allée Pompidou , très empruntée en particulier par
les enfants, en raison du réaménagement futur de la Place Marnac." 

De plus, il existe un outil de signalement sur leur site intitulé « vélobs » permettant aux
usagers de faire remonter les points noirs existants sur les trajets concernés.

En conséquence le Conseil de Quartier propose de travailler de concert par circuit 
complet ( itinéraires n°3 et 9 du schéma directeur piétons cycles de Ramonville) en 
commençant dès le 13 janvier prochain par une visite sur le terrain en empruntant le 
circuit n°3 dans son intégralité.

2.Validation de la liste des membres du bureau du Conseil de Quartier:
 
Après avoir enregistré la démission de Mme Marie-Ange Domarco, le conseil accueille
un nouveau membre en la personne de Mme Elisabeth Lecloux résidente du quartier
d'occitanie.

Une mise à jour sera faite pour officialiser la liste des 10 membres actifs du Conseil
pour l'année 2017/2018.

3.Compte rendu de «     l'étude de territoire     »     :

Les 2 coordinateurs ont été invités par l'école d'Assistante Sociale de La Croix Rouge
de Purpan à la présentation orale des élèves participants à l'étude du territoire du
quartier de La Plaine de Ramonville.

Il ressort de cette étude une typologie particulière due à l'emplacement d'une métro-
pole régionale jouxtant ce territoire dont la caractéristique majeure s'exprime par l'ab-
sence de centralité compensée par deux points de rencontres situés au PUB à l'entrée
de ville et à la boulangerie en face de la Mairie. De plus, l'historique de la commune
explique  un  urbanisme  contrasté  entre  maisons  individuelles  et  immeubles,  ainsi
qu'une population âgée puisque supérieure à 20% de la population totale. Enfin il a été
remarqué des dispositifs de modes transports écologiques ( bornes électriques, par-
kings covoiturage, nombreux parcages de vélos et voitures partagées...). 

4.Approbation du compte-rendu de la réunion     du 15/11/2017  :

Approuvé à l'unanimité.
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5.    Débriefing du «     Troc’ Plantes/outils »   d’automne     du 26/11/17     : 

Le Troc'Plantes a été couronné de succès et fera l'objet d'un article, à paraître dans le
VAR, préparé par Patrick et approuvé par l'ensemble du Conseil.

Le prochain Troc'Plantes de Printemps est maintenu en date du 18 mars 2018 malgré
la concomitance d'une manifestation commerciale sur les plantes à Castanet. 

6 –   Les dossiers en cours     et mise à jour du tableau de suivi  :

Le tableau des fiches navettes sera alimenté par les remarques faites lors de
la journée du 13 janvier sur les dysfonctionnements ou améliorations à apporter sur
la piste cyclable n°3 évoquée précédemment. 

Une fiche navette supplémentaire est ajoutée par Nadège à propos de la
dangerosité  du  carrefour  dans  le  haut  de  la  rue  des  Pastourelles  et  l'avenue
Tolosane en raison de la  maintenance des containers  de  verres  usagés par  le
camion du Sicoval. Il y a un sérieux problème de visibilité lorsque des voitures sont
garées sur le parking de la Pizzeria à cet endroit.

7 – Compte rendu des réunions:

« inter des 3 conseils de quartier » du 28/11/2017  :

Les 3 conseils de quartier ont évoqué le manque de disponibilité pour mettre
à  nouveau  une  manifestation  festive  inter  quartier  sur  2018  pour  l'instant.
Cependant les rencontres entre les 3 conseils seront maintenues trimestriellement
en raison de la richesse des échanges d'expériences  

« comité de suivi modes doux » du 11/12/2017 :

Un état des lieux a été présenté sur le schéma directeur piétons cycles avec une
organisation de travail utilisant des supports informatiques pour faire remonter les
remarques et dysfonctionnements du réseau. Les Conseils sont invités à travailler
de leur côté sur les pistes cyclables traversant leur quartier. Une prochaine réunion
est programmée sur janvier 2018.

           Questions diverses:

 Pour la 1ère réunion de 2018 il  est  proposé une galette des rois le 17 janvier
prochain.

Fin de la séance à 22h00
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